
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 	2 2 9 7  

EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando o seguinte: a) quais 

foram as providências tomadas pela Prefeitura para inserir a satisfatória iluminação pública junto a ciclovia da 

Avenida Professor Manoel César Ribeiro: a) foi feito o projeto? Se sim apresentar. b) qual o custo? Apresentar. 

c) foi protocolado o pedido junto ao DER? Se sim apresentar o pedido protocolado. d) Existe previsão para que 

seja feito? 
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Senhor Presidente, 

Considerando que é um pedido dos moradores de Pindamonhangaba. 

Considerando a relevância de se inserir a satisfatória iluminação pública junto a ciclovia da Avenida Professor 

Manoel César Ribeiro. 

Considerando que este Vereador vêm cobrando desde o ano de 2017 tal melhoria. 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie o Poder Executivo 

Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando o seguinte: a) quais foram as providências 

tomadas pela Prefeitura para inserir a satisfatória iluminação pública junto a ciclovia da Avenida Professor 

Manoel César Ribeiro: a) foi feito o projeto? Se sim apresentar. b) qual o custo? Apresentar. c) foi protocolado 

o pedido junto ao DER? Se sim apresentar o pedido protocolado. d) Existe previsão para que seja feito? 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 17 de agosto de 2020. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 
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